

# «Le lac des cygnes» revisité au Concert

## NEUCHÂTEL

Le collectif  
Lokart s'approprié  
Tchaïkovsky.

Collectif neuchâtelois de danse contemporaine, Le Lokart revisite «Le lac des cygnes», de Tchaïkovsky au théâtre du Concert, à Neuchâtel. Ici, les cygnes sont des femmes et des hommes qui se re-

trouvent, en robes blanches, dans une chambre d'hôpital. Entre peur et espoir, dégoût et force de vie, la musique de Tchaïkovsky portera les interprètes dans leur combat pour la guérison. **NHE**

**THÉÂTRE DU CONCERT** Neuchâtel, les 26 octobre, 1er et 2 novembre à 20h, les 27 octobre et 3 novembre à 18h. Infos et réservations: 032 724 21 22 ou sur [maisonduconcert.ch](http://maisonduconcert.ch)



Les cygnes sont ici des malades en robe blanche. SP - XAVIER PEREZ